



Arts de faire culinaire

publié le 13/02/2014

Retour sur la soirée de vendredi (07/02/2014)

Une réunion s'est tenue vendredi 7 février 2014 en salle Tisseuil afin de faire le point sur l'avancement du projet.

De nombreuses personnalités étaient présentes, ainsi que des familles et bien évidemment des élèves.



Le document présenté au cours de cette soirée est disponible en version [pdf](#).

La Charente Libre a couvert l'évènement.

 [article_charente_libre](#) (PDF de 787.8 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.